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香港文匯報訊 新華社昨日發表題為《揭
穿「反中亂港」分子賣港賣國的真面目》的
時評，批評亂港者毫無民族大義，對香港這
個家園亦不存絲毫善念，「他們對香港能否
有未來、香港是否從此沉淪已無半點顧念。
香港越亂，他們從外國『主子』那裡獲得的
利益就越多越大，我們呼籲廣大香港市民，
進一步認清『反中亂港』分子們的陰謀詭計
與嚴重危害，攜手同心，止暴制亂，守護家
園平安，捍衛國家利益，驅散紛亂的陰
霾。」

「港獨」為人底線消失殆盡
新華時評指出，香港「港獨」組織頭目近
日和美國駐港總領館官員在酒店接觸密謀，
徹底揭穿了內外勢力為「反中亂港」相互勾
結的醜陋勾當，讓世人再次認清了美國如何
不顧國際法和國際關係基本準則，赤裸裸干

涉香港事務、干涉中國內政，亦讓廣大香港
市民徹底看穿香港暴力亂象幕後製造者賣
港、賣國的醜惡面孔。
時評指，「港獨」分子在外國「主子」
面前，一副搖尾乞憐的門生模樣，基本的
為人底線都消失殆盡。他們乞求美方不要
向香港警察出口裝備等，就是乞求美國保
護搞亂香港的街頭暴力，更是乞求保護他
們自己。面對中央政府止暴制亂的堅定決
心，面對香港警隊的嚴正執法，面對香港
社會求穩定求安寧的主流民意，這些亂港
分子慌了，急匆匆找外國「主子」求援、
請教，密謀如何削弱警權、打擊警隊，逃
避法律的追究制裁。奸邪本色，真是一覽
無遺。

煽罷課連累充當炮灰青年
時評批評，這些亂港者為得逞骯髒不堪的

一己之私，對香港能否有未來、香港是否從
此沉淪已無半點顧念。「君不見，在與美領
館官員會面後，他們迅速在社交網站上場言
策動『九月罷課』。這些人可以拿着政治酬
庸，被送到美國上名牌大學，只是可憐了那
些不明就裡、充當他們棋子和炮灰的香港年
輕人。」
時評強調，「反中亂港」分子頻頻周遊列

國「告洋狀」，與外部勢力狼狽為奸，惡行
昭昭，醜態畢露。然而，「善有善報，惡有
惡報」。一切公然挑戰「一國兩制」原則底
線、踐踏法治尊嚴、破壞社會安定、侵害公
眾利益的違法犯罪行為，都逃脫不了被追究
法律責任的結局；破壞國家主權、安全和發
展利益，香港社會整體利益和香港700萬市
民切身利益，充當外國勢力「反中亂港」的
馬前卒們都必將受到包括香港同胞在內全體
中國人民的聲討。

藍韜文於香港時間前日上午致電林鄭
月娥，稱對香港目前情況及示威活

動「表示關注」，並譴責「各方」的暴
力行為，但聲稱有「數十萬香港人選擇
和平發表意見，暴力不應掩蓋多數人的
合法行為」。
他還提到所謂「英國與香港的關
係」，稱英國政府支持香港在中英聯合
聲明下享有高度自治，及堅持「一國兩
制」承諾，又聲稱香港特區政府「有必
要透過有意義的政治對話，找尋前進道
路」，同時全面獨立調查近期連串事
件，以「建立雙方互信」云云。

「一國兩制」在港成功落實
特首辦在回應傳媒查詢時表示，林鄭
月娥是應英國駐港總領館要求與藍韜文
通話。在20多分鐘的通話中，她向藍韜
文強調自回歸以來，「一國兩制」在香
港特別行政區成功落實，而堅守法治是
香港的核心價值。
林鄭月娥向藍韜文簡介修例工作的背
景和目的，並強調修例工作已於兩個月
前完全停止，並表示特區政府尊重市民

對廣泛議題有不同意見及行使言論和集
會自由，但不會任由暴力及違法行為破
壞社會秩序，及向藍韜文提及獨立監察
警方處理投訴委員會正按其法定職能進
行的工作。
林鄭月娥最後表示，她本人和相關政

策局在過去兩年十分重視香港與英國在
貿易、經濟、文化等領域上的合作，期
望兩地進一步加強雙邊關係。

華春瑩：勿指手畫腳煽風點火
中國外交部發言人華春瑩在回應傳媒

提問時強調，今天的香港是中華人民共
和國的一個特別行政區，早已不是英國
的「殖民地」。英國對香港一無主權，
二無治權，三無監督權。香港事務不容
任何外國干涉。
她指出，根據基本法規定，香港特別
行政區的外交事務應歸中央政府負責管
理。英國政府直接向香港特別行政區行
政長官打電話施壓是錯誤的。中方嚴正
要求英方立即停止一切插手香港事務、
干涉中國內政的行為，不要再對香港指
手畫腳、煽風點火。

香港文匯報訊（記者 陳川）英國外相藍韜文前日致電香港特區行

政長官林鄭月娥，譴責近日在香港發生的暴力事件，同時聲稱「多數

人的合法行動不應被暴力事件掩蓋」。特首辦昨日回應指，林鄭月娥

向對方強調，不會任由暴力及違法行為破壞社會秩序。中國外交部發

言人華春瑩則表示，中方嚴正要求英方立即停止一切插手香港事務、

干涉中國內政的行為，不要再對香港指手畫腳、煽風點火。

香港文匯報訊（記者 文森）有團體昨日
到尖沙咀天星碼頭五支旗杆下向旅客及市
民派發國旗和國旗襟章，表達守護國旗的
決心，同時亦希望為社會帶來正能量，挽
回香港的形象。他們坦言，連串暴力衝擊
令訪港旅客人數「插水式」下跌，大部分
導遊都面臨全面停工。

暴力升級 訪客「插水」
暴徒流竄全港各區製造混亂，更針對性

地侮辱國旗及國徽。數十名香港旅遊業界
人士昨日自發到五支旗杆處，向路過的旅
客及市民派送國旗及國旗襟章，並高喊
「我是中國人、我愛香港」，「香港加
油、反對暴力」等口號，及高唱《義勇軍
進行曲》和《歌唱祖國》，表達自己堅定

不移的愛國情懷。
是次活動獲不少旅客和市民的和應，有

人更拍攝視頻及豎起大拇指稱讚是次行
動。途經活動的退休警員許先生表示，非
常感動大家站出來愛護香港、愛護祖國，
現場人士即高呼「支持警察」口號聲援。
香港旅遊業議會理事崔定邦表示，原本受

惠於港珠澳大橋及廣深港高鐵通車，香港旅
遊業整體向好，但自暴力衝擊愈演愈烈，訪
港旅客人數「插水式」下跌，較去年同期下
降超過四成，不少業界人士因此而面臨生計
不保，大部分導遊面臨全面停工。

護國尊嚴 挽客信心
參與是次活動的資深導遊陳先生表示，

自他入行三十多年來，現今是香港旅遊業

的最低谷時期，原先暑期旺季每位導遊每
月可以接十個以上的訪港旅行團，但近期
社會動盪，多個國家及地區對香港發出旅
遊警示，導致訪港旅行團大減，大部分導
遊被迫停工。是次自發組織派國旗活動，
除了以正面行動影響社會外，還要維護中
國人的尊嚴。
2003年入行的導遊張小姐直言：「現時

是自從業以來最危險、最恐懼的時候，即使
是沙士時期，也沒有如此嚴峻的局面。」她
期望通過「國旗在心中」行動，盡自己一分
力挽回旅客的信心，盡快迎來光明的一天。
「國旗在心中」行動負責人香港導遊總

工會會長黃嘉毅表示，行動由旅遊業界從
業人員自發舉辦，希望做到「人手一旗心
中一旗」。

旅業派襟章揚正氣 嘆導遊臨全停工

陳女士：知道尖沙咀會舉辦
這個活動，特別由黃大仙搭車
來支持，希望活動有助改善旅
客心目中香港的形象。香港人
都應該要好好愛護香港，不應
該破壞自己家園。
整理：香港文匯報記者 文森

特意趕來 愛護家園
李先生：十分支持派國旗

行動，維護我們中國人的尊
嚴，相信這是大部分香港人的
想法。我好贊成多舉辦類似
的活動，身為中國人應該要
愛護國家、愛護國旗，希望
社會之後可以盡快恢復和平。

支持行動 維護尊嚴
劉先生：我對派國旗行

動覺得十分感動，現時社會
需要這樣的正能量。表達意
見及訴求就應該好似這個活
動一樣，以正面影響的方
式，堅決反對以破壞社會和
平的極端手段表達訴求。

十分感動 需要正氣

新華時評：亂港者對家園無善念
香港文匯報訊（記者 鄭治祖）暴力向

香港各區延燒，包括尖沙咀、紅磡、黃
大仙、北角等地均未能倖免。民建聯主
席李慧琼昨接受港台訪問時批評，香港
已經經歷了兩個多月的遊行示威，且近日
暴力衝擊不斷升級，如果繼續「自殘、攬
炒」的方式，繼續無日無之、「遍地開
花」的衝擊，只會將香港推向無政府狀
態，損害香港法治的核心價值，最後只會
令全社會受害。

勿讓暴力「遍地開花」
李慧琼與民主黨主席胡志偉共同接受
電台節目訪問。李慧琼指出，目前，止
暴制亂是廣大市民的意願。連串示威以
至暴力衝擊運動是因反對《逃犯條例》
修訂而起，但特區政府已用「壽終正
寢」來形容修例工作，示威仍未停止，

所提出的「訴求」更不斷增加。
胡志偉就聲稱，所有人「都想停止
衝突」，只不過「藥方不同」，更聲
言衝突的根源在於「政府不願正面面
對市民要求」。李慧琼反駁，眾反對
派包括民主黨，都從來沒有向暴力或
者極端暴力說不。「我們講的核心問
題是，是不是讓暴力繼續在香港『遍
地開花』。」
她慨嘆，現在市民穿什麼顏色的衣服
都要想一下；市民也在想衝擊可不可以
不來自己這區。「我們（立法會議員）
是不是應該齊心叫停暴力衝擊，然後一
起推動政府改革，解決深層次矛盾？」
李慧琼強調，近兩個月來，警隊面對
示威最初是很克制的，令很多人甚至覺
得警隊不夠強硬。「警隊不會無緣無故
執法，執法是因有暴力衝擊在先。」

李慧琼批反對派
從未向暴力說不

香港文匯報訊（記
者 杜思文）8月以來，
幾乎每日都有非法集會
和暴力衝擊事件發生，
止暴制亂、恢復秩序是
全港市民的最大公約
數。政制及內地事務局
局長聶德權昨日在接受
電台訪問時直言，中央
傳遞的信息很清楚，「一國兩制」
下香港有高度自治權，國家有全面
管治權，倘特區出現亂局，甚至影
響到國家主權安全，中央政府一定
不會允許這樣的事發生。

平靜才能論深層問題
聶德權在訪問中說，香港面臨回
歸以來的最大挑戰，相信所有人都
非常憂心。身為管治團隊一員，他
每日在思考怎樣解決困局。修例問
題只是表徵，特區政府有責任了
解、研究和梳理社會深層次矛盾，
這要靠政府和全社會共同努力停止
暴力和衝突，讓香港平靜下來，才
有機會探討深層次的問題。
他續說，近兩個月來，「極端暴
力」不斷，全面影響社會經濟、民
生，更有部分市民的言論自由和安
全受到影響，有人更圍堵中聯辦，
污損國旗、國徽、區徽等暴力行為
出現，這些行為本身就暗含不接受
「一國」的意味，只會讓「一國兩
制」實踐更困難。

現無獨立調查空間
針對成立獨立調查委

員會的訴求，聶德權認
為，警察作為維持秩序
的執法者，需要不分時
間地點地處理違法事
件，而香港現違法暴力
事件不斷發生，根本沒

有成立獨立調查委員會的空間，更
不會令情況好轉，只會為香港帶來
更大的打擊，何況已有獨立的監警
會對一系列事件進行主動調查。
針對所謂「立即實行雙普
選」，聶德權強調，最終達至行
政長官及全部立法會議員由普選
產生是基本法規定的最終目標，
但基本法同時規定，行政長官的
產生辦法要根據香港的實際情況
和循序漸進的原則而規定，最終
達至由一個有廣泛代表性的提名
委員會，按民主程序提名後普選
產生，而踰越「一國兩制」框架
追求「政改」是沒有結果的。
他續說，現在連讓各黨派的立

法會議員與內地官員多接觸、多
了解、對話都十分困難，倘在情
緒躁動、社會混亂，甚至互不信
任的情況下就貿然開啟政改，是
很不負責任的做法，但他承諾會
繼續努力，在「一國兩制」的實
踐中，不斷推動各界的理性討
論、理解、互信和溝通。
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